

《单词百科:reshaping是什么意思?reshaping怎么发音?reshaping的解释和用法》

英语单词reshaping是什么意思?reshaping怎么读?reshaping怎么发音?简答网为您整理了reshaping的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reshaping怎么读

reshaping的读音:[ri:' e p ɪ ŋ]

reshaping的意思

1、v.改变...的形状[结构](reshape的现在分词);重塑;改组;修正 , 改编;

reshaping的双语例句

1、 Recession has simply accelerated changes that have been reshaping the industry anyway.

经济萧条只不过加速了原本就在改变行业状况的变化。

2、Foot Reshaping not only eases our movements, also brings unexpected benefits to the body.

这不但令我们的行动变得轻松,亦可以给身体带来意想不到的好处.

3、The commune has embarked on a program of reshaping its hills and rivers.

这个公社已开始实施一项重新整治河山的规划.

4、A reshaping of the entire industry appeared to be imminent.

重塑整个产业,似乎迫在眉睫.

5、Such thinking puts Kodak in the vanguard of a movement reshaping the computer industry.

这种想法使得柯达走在了改造计算机产业运动的最前沿。

6、However, these are **reshaping your priorities** as circumstances.

而环境的改变会影响你对事物的看法,究竟什么才是重要的东西.

7、In **reshaping themselves** into flatter forms, organizations delegated real decision-making authority to the **workgroups** and teams.

各单位在将自身重塑成更精简的形式中,将决策的权限授予了工作组和工作队.

8、Reshaping and trim are the two important technical procedures in planting cut monthly roses.

整形与修剪是切花月季栽培生产中1项重要的技术环节.

9、Affairs are gradually reshaping themselves.

事情在慢慢地转变着.

10、The essence of internalization of knowledge is reshaping human itself and recreation of nature.

知识内化的本质是人类自我的重塑和对自然力的再创造.

11、Shifting winds are also reshaping ice formations used as landmarks for generations, making navigation more difficult.

原本代代相传作为航向标的冰山,被大风刮的面目全非.

12、Along with the progress of economic globalization the reshuffle and reshaping the world economics is approaching.

随着经济全球化进程的不断深入,世界经济的版图必将重新洗礼.

13、Obtaining sufficient capital to operate at fully efficient scale is reshaping ownership in cooperatives.

获取有效资金高效规模化运营是合作社所有权的再分配.

14、Beijing now wants to play an active role in reshaping the world monetary order.

现在北京想要在重塑世界金融秩序方面发挥积极作用.

15、Dicken, P . 2007. Global Shift: Reshaping the Global Economic Map in the 21 st Century.

刘卫东等译. 2007. 全球性转变--重塑21世纪的全球经济地图. 北京: 商务印书馆.

以上是简答网为您整理的reshaping怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于reshaping

的用法、reshaping的释义、

reshaping的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reshaping>